
Приложение № 2 к протоколу 
комиссии по образованию, молодежной политике, 

патриотическому воспитанию, физкультуре и спорту 
от 18.01.2024 года

Отчет о работе комиссии по образованию, молодежной политике,
патриотическому воспитанию, физкультуре и спорту Общественной

палаты муниципального образования «Кингисеппский муниципальный
район» Ленинградской области за второй созыв

9 февраля 2021 года была сформирована Общественная палата второго
созыва  муниципального  образования  «Кингисеппский  муниципальный
район» Ленинградской области. В этот же день Постановлением № 06-21/ОП
были утверждены постоянные комиссии и их списочный состав, в том числе
и  комиссия  по  образованию,  молодежной  политике,  патриотическому
воспитанию,  физкультуре  и  спорту,  во  главе  с  председателем  Фроловой
Надеждой Алексеевной, общей численностью 6 человека.

Первое  заседание  комиссии  состоялось  18  марта  2021  года,
завершающее в этом созыве заседание проходит сегодня 18 января 2024 года.

За три года работы комиссия собиралась 12 раз, в том числе 2 раза на
круглый стол. Члены комиссии дважды (в 2021 и 2022 годах) выступали в
составе  комиссии  конкурса  «Моё  семейное  древо»,  проводимого
Общественной  палатой  Ленинградской  области.  В  2023  этот  конкурс  не
проводился  в  связи  с  переизбранием  областной  палаты.  Оба  раза
кингисеппские школьники становились победителями по своим возрастным
группам.

Рассмотренные комиссией вопросы:
-  о  ходе  подготовки  к  празднованию  Дня  Победы  в  Великой

Отечественной войне;
-  организация  горячего  питания  в  образовательных  учреждениях

района;
- проводимая работа по патриотическому воспитанию и молодежной

политике в районе;
- развитие туризма в Кингисеппском районе;
- летний отдых и оздоровление детей и трудоустройство подростков;
-  состояние  и  уход  за  памятниками,  не  стоящими  на  балансе

(бесхозные);
-  профориентация школьников в Кингисеппском районе; 
-  взаимодействие  комитета  по  образованию  с  НКО  культурно-

исторической и патриотической направленности;
- организация воспитательной работы в учреждениях образования;
- развитие спорта на селе;
- цифровая образовательная среда – вызов времени



Основная  часть  вопросов  носила  информационный  характер  и  была
принята к сведению членами комиссии.

Весь  период  работы  второго  созыва  мы  поднимали  тему  развития
туризма на территории района, но администрация к нашим рекомендациям
так и не прислушалась и вопрос с повестки дня пришлось снять.

Несколько  лет  подряд  члены  Общественной  палаты  администрации
города  рекомендуют  сделать  растяжки  о  том,  что  Кингисепп  является
городом воинской доблести и вывесить их по пути следования праздничной
колонны 9 мая. Пока нас не услышали.

Ещё один вопрос, который мы несколько лет поднимали на комиссии и
который пока не решен – это уход за памятниками, не стоящими на балансе
поселений  района.  Первые  шаги  были  сделаны,  но  окончательного
результата пока нет. 

Необходимо  продолжать  работу  и  по  этим  направлениям  для
достижения положительного результата.

В  целом,  считаю  работу  комиссии  по образованию,  молодежной
политике,  патриотическому  воспитанию,  физкультуре  и  спорту
Общественной палаты Кингисеппского района считаю удовлетворительной. 

Председатель комиссии 
по образованию, 
молодежной политике, 
патриотическому воспитанию, 
физкультуре и спорту                           Н.А. Фролова


